



Der evangelische Kindergarten in Höttingen, das sogenannte Spatzennest, muss im kommenden Jahr umfassend saniert werden. Unter anderem stehen energetische Sanierungen an.

Foto: Hans Seibold



Während der Sanierung und des Umbaus soll der Kindergartenbetrieb regulär weiterlaufen, weil die Umbauarbeiten vor allem in den Ferien erfolgen sollen.

Foto: Hans Seibold

WT 25.11.22

Das Spatzennest wird 2023 grundsaniert

HÖTTINGEN Der evangelische Kindergarten wird für rund eine Million Euro modernisiert.

HÖTTINGEN - Der evangelische Kindergarten Höttingen St. Johannis, das sogenannte „Spatzennest“, wird im kommenden Jahr grundsaniert. Für Freunde des Kindergartens und Interessierte fand am vergangenen Wochenende ein Tag der offenen Tür statt. Für manchen war es vielleicht die letzte Gelegenheit, im Kindergarten die alten Räume zu besuchen, schreibt Bürgermeister Hans Seibold.

Der Höttinger Kindergarten hat zwei Gruppen und eine Kinderkrippe. Das Angebot umfasst neben der Nachmittags- auch die Hausaufgabenbetreuung. Die Älteren erhalten hier Vorschulunterricht.

Die Kinder kommen nicht nur aus der eigenen Gemeinde, sondern auch aus den benachbarten Ortschaften, wie zum Beispiel Ellingen oder Pleinfeld. Der Kindergarten beschäftigt neben Kindergartenleiterin Frau Raubenbusch-Rixner noch neun weitere Mitarbeiter, teils in Teilzeit.

Beim Tag der offenen Tür wurden die Besucher mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Bei der Führung durch die Räume wurden die Ausstattung und Gegenstände erklärt. An der Kalenderuhr zum Beispiel lernen die Kinder Uhrzeit und Datum oder beim Globus die Weltkarte kennen.

Sanierung von Grund auf

Da der Kindergarten in die Jahre gekommen ist, kommt, hat sich die evangelische Kirchengemeinde als Träger mit der politischen Gemeinde darauf geeinigt, den Kindergarten von Grund auf zu sanieren. Vieles ist nicht mehr zeitgemäß. Außerdem muss das Gebäude energetisch aufgerüstet werden. Mit dem Anbau entsteht eine Dachterrasse mit Spielbereich. Da die Kinder infolge der Nachmittagsbetreuung auch verköstigt werden müssen, wird im Anbau ein Speisesaal eingerichtet. Auf dem Weg zur Küche entsteht ein überdach-

ter Übergang. Das Personal erhält im Obergeschoss einen Aufenthaltsraum. Dazu kommen noch weitere Räumlichkeiten, welche ein moderner Kindergarten haben muss. Im Außenbereich wird der marode Sandkasten saniert.

Die Gewerke werden im Dezember ausgeschrieben. Baubeginn ist voraussichtlich im März 2023. Der Kindergartenbetrieb wird während des Umbaus weiterlaufen. Die Umbauarbeiten im Kindergarten erfolgen in den Ferien.

Die Gesamtkosten der Maßnahme belaufen sich voraussichtlich auf knapp über eine Million Euro, wobei die energetische Sanierung allein mit fast 500 000 Euro zu Buche schlägt. Nach Abzug der Zuwendungen durch die Regierung von Mittelfranken und die evangelische Kirchengemeinde Höttingen verbleiben bei der Gemeinde voraussichtlich noch rund 500 000 Euro. sei

AKTUELLES AUS ALTMÜHLFRANKEN

Spielzeugbasar in der Arche Noah

WEISSENBURG - Am heutigen Freitag, 25. November, findet von 17.30 bis 20.30 Uhr in der Kita „Arche Noah“, Schwarzgasse 16 in Weissenburg, ein Spielzeugbasar statt. Es werden Spielsachen, Großteile und Winterausrüstung verkauft. Zudem gibt es Glühwein und Punsch sowie Plätzchen zum Mitnehmen.

Gottesdienst- oder Veranstaltungsbesucher gebeten, sich der Witterung entsprechend anzuziehen oder gegebenenfalls eine warme Decke mitzubringen.

Andreaskirche ab sofort unbeheizt

WEISSENBURG - In seiner jüngsten Sitzung hat der Kirchenvorstand der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde St. Andreas Weissenburg beschlossen, die Andreaskirche aufgrund der stark gestiegenen Stromkosten ab sofort bei Gottesdiensten und Veranstaltungen nicht mehr zu beheizen. Ab dem 6. Januar bis in den März werden die Gottesdienste, wie üblich im neuen Jahr, dann wieder im Gemeindehaus stattfinden. Bis dahin werden